
         
 

 

 

 

 

7 月 6 日、授業参観のあと PTA 美化作業を行っていた

だきました。かなり伸びた学校周辺の草がみるみるうちに

刈り取られていきました。お父さん、お母さん、そして応

援隊の皆さんの手際の良さと作業の早いこと・・・ 

子供たちも刈り取った草運びが大変💦  

瑠華さんに「お父さんたち、すごいね！ プロだね！」というと、「はい！すごいです‼」とい

う返事が！ 美菜さんも、うれしそうにニッコリ☺と微笑んで頷いていました。 
親や地域の方々など大人の働く背中を見て、「すごい！」と思えることは、子供たちとって、と

ても大切なことだと思います。学校周辺もきれいになり本当にありがとうございました。 

 

 

 
 
 

 

 

 

 

 

2 学期の授業参観を行いました。子供たちはいつもより少し  

緊張気味！ 背中に「熱い」視線を感じていたのかもしれませ 

ん。お父さん、お母さんもついつい「そこは違うんじゃ？」 

と我が子を指導するお姿も・・・ 

 授業では、子供たちが、ＩＣＴ機器を「普通に」活用する様子

を見ていただくことができました。 

 給食試食会は、いつもは新型コロナ感染症対策で対面を避け 

て食事をしていますが、この日は家族ごとに楽しくいただきま

した。普段からおいしい給食が、なお一層おいしく感じたので

はないでしょうか？ 

 

 

 

 

夏休みにはプール開放もあり、保護
者と職員全員で、救命救急講習を受け
ました。鏡消防署泉分署から 5 名の隊
員にお越しいただき、ＡＥＤの使用法
や心肺蘇生法を学びました。万が一の
事態あってはなりませんが、「まさか」
に備えて皆真剣に学びました。 

 令和３年 7 月 1 日付で、八代市教育委員会から、（国版）コミュニティ・スクールの設置が認められま
した。両区長、老人会、婦人会、神楽保存会の代表の方々や地域コーディーネーター（高尾留美さん）ら
１５名で学校の運営について話し合っていきます。会長を黒木智光さんに、副会長を黒木冨夫さんにお願
いすることになりました。第１回会議では、さっそく校長の学校経営の基本方針について承認をいただき、
地域学校協働活動についても話し合いました。学校と地域が一体となって子供たちを育んでいきます。 
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